
Laurentianum

Schüler erfahren viel über Bienen

Warendorf (gl). Unter dem Motto „Tag der Artenvielfalt“ hat jetzt ein Tag am Gymnasium Laurentianum gestanden. Die Schüler der vier sechsten Klassen informierten sich unter Anleitung der Imkerin Frauke Stadtmann und der Biologielehrerinnen Julia Holz und Lena Steinwachs über das Leben und die Bedeutung von Bienen. Auch die starke Bedrohung der Bienen durch Monokulturen und Klimaveränderungen wurde angesprochen.

Dazu gab es unter anderem ei-

nen mobilen Bienenkasten auf dem Schulgelände, direkt neben der Bienenwand. Dieser wurde von Bernhard Schlieper, Mitglied des regionalen Imkervereins, für diesen Tag zur Verfügung gestellt. An dem Bienenkasten konnte die jeweilige Lerngruppe das Innenleben eines Bienenstocks kennenlernen und das Volk bei seiner Arbeit beobachten. Zudem gab es für alle verschiedene Produkte, die mit der Imkerei im Zusammenhang stehen, zum Anschauen, Anfassen und Probieren.



Imkerin Frauke Stadtmann erläuterte den Sechstklässlern, wie Bienen leben und arbeiten.